

Sportler stellen Fitness in Strücklingen unter Beweis



In Strücklingen haben im Jahr 2016 19 Sportlerinnen und Sportler erfolgreich die Prüfungen zur Erlangung des Deutschen Sportabzeichens abgelegt. Die Teilnehmer stellten ihre Kraft, Schnelligkeit, Koordination und Ausdauer unter Beweis.

Rosa Strohschnieder und Walter Gier vom Stützpunkt Strücklingen des Kreissportbundes Cloppenburg überreichten nun in der Gastwirtschaft „Strücklinger Hof“ bei einem gemütlichen Kohlessen die Urkunden und Nadeln an die erfolgreichen Freizeitsportler, die die Herausforderungen beim SV Strücklingen gemeistert hatten. Insgesamt wurden 13 Gold- und sechs Silberabzeichen verliehen.

Der älteste Teilnehmer in Strücklingen war der 74-jährige Horst Knüppel, der schon zum fünften Mal die Prüfungen für das Sportabzeichen in Gold ablegte. Erfolgreichster Sportler war Bernd Dannebaum, der schon 39 Mal die höchste sportliche Auszeichnung außerhalb des Wettkampfsportes erhalten hat. „Natürlich strebe ich die 40er Marke im nächsten Jahr an“, sagte er. Im Juni 2017 starten die Abnahmen für die nächsten Prüfungen zum Deutschen Sportabzeichen.

Quelle: NWZ online, 07.03.2017